

Le géant de Zéralda (lecture 1)
de Tomi Ungerer



Le géant de Zéralda (lecture 2)

de Tomi Ungerer



Il était une fois un ogre, un vrai géant, qui vivait tout seul.

Comme la plupart des ogres, il avait des dents pointues, une barbe piquante, un nez énorme et un grand couteau. Il était toujours de mauvaise humeur et avait toujours faim.

Ce qu'il aimait le plus au monde, c'était de manger des enfants à son petit déjeuner.

Chaque jour, l'ogre venait en ville et attrapait quelques enfants.

Les parents, effrayés, creusaient pour leurs petits des abris secrets.

Ils cachaient garçonnets et fillettes dans des coffres et des tonneaux, dans des caves sombres et des souterrains.

Les écoles étaient vides et les maîtres étaient au chômage.

Dans une vallée éloignée, une clairière s'ouvrait au milieu des bois.

Là, vivait un cultivateur avec sa fille unique, Zéralda.

Ils n'avaient jamais entendu parler de l'ogre.



